# Protocole Sanitaire du Tourisme Tunisien Anti Covid-19

### Anti Covid-19 Health Protocol for Tunisian Tourism

Les distributeurs de gel hydro-alcoolique sont disponibles en tous lieux. Nous vous prions de les utiliser le plus souvent possible. Les activités qui n'acceptent pas les nouvelles normes de distanciation ont été éliminées.

Hydro-alcoholic gel dispensers are placed all-over the premises. Feel free to use them frequently. Activities where physical distancing standards cannot be applied are banned.

### 50%

C'est la capacité d'accueil à laquelle nous opérons.

is the capacity at which we operate.

#### 37.9°

C'est la température corporelle maximale pouvant être considérée comme normale.

Is the highest temperature considered normal.

#### 1 mètre / 1 meter

C'est la distance minimale entre deux personnes, en tous lieux et à tout moment.

Is the minimum physical distance between two persons in all circumstances.

#### 2,5 mètres / 2,5 meters

C'est la distance minimale entre les extrémités des tables de cafés, de bars et de restaurants.

Is the minimum distance between tables in cafes, restaurants and bars.

## 1/3sqm

C'est le ratio strict appliqué pour déterminer le nombre maximum de baigneurs autorisé dans une même piscine.

This is the ratio applied to determine the maximum number of authorized bathers in a same pool.



